

## Die Mitte Schaffhausen

www.sh.die-mitte.ch

## Medienmitteilung

## Abstimmungsparole für die Gemeindeabstimmung am 25. September 2022 in Neuhausen am Rheinfall

Die Neuhauser Mitglieder haben sich im Rahmen einer separaten Veranstaltung zur Diskussion und Parolenfassung für die Gemeindeabstimmung vom 25. September 2022 getroffen.

An der nächsten Abstimmung entscheidet das Neuhauser Stimmvolk darüber, ob der Vorschlag der eingereichten Burgunpark-Initiative für eine Grünfläche auf dem gesamten Areal umgesetzt werden soll oder wie es der Gegenvorschlag, ein kleinerer Teil der Burgunwiese im Baurecht an die «öffentlichrechtliche Anstalt Alterszentrum und Spitex Neuhausen am Rheinfall» für die Erstellung eines Pflegezentrums abgegeben wird. Zudem wird über eine Kreditvorlage für einen öffentlichen Park der auf dem grösseren Teil der Burgunwiese enstehen soll abgestimmt. Der äusserst grosszügige und attraktiv gestaltete öffentliche Park soll zum generationenübergreifenden Treffpunkt werden.

Die Ausgangslage ist für alle klar und hier waren sich alle einig: Das Schindlergut ist nicht mehr zeitgemäss. Mehrbettzimmer und Zimmer ohne eigene Nasszelle, nicht rollstuhlgängig und barrierefrei entsprechen nicht den aktuellen Standards.

Als Resultat einer Machbarkeitsstudie, hat sich der Standort auf der Burgunwiese, im Vergleich mit dem Schindlergut und dem Zentrum, obsiegt und durch mehrere Vorteile überzeugt. Aus der Nähe zum Standort Rabenfluh und den Alterswohnungen Rhysicht ergeben sich in Zukunft wertvolle Synergien. Das Siegerprojekt ist zudem die preiswerteste Projektvariante und dadurch können die zukünftigen Taxen für die Bewohnenden auf vertretbarem Nivieau gehalten werden .

Der Gegenvorschlag nimmt das Bedürfnis nach einem öffentlichen Park auf der Burgunwiese auf und ermöglicht die Umsetzung der Frei- und Grünraumstrategie der Gemeinde für eine zusätzliche Fläche für Freizeit und Naherholung auf dem Schindlergut-Areal.

Der Gegenvorschlag findet bei den anwesenden Mitgliedern volle Zustimmung. Sie fassen einstimmig die JA-Parole, ebenso bei der Kreditvorlage für den öffentlichen Park und lehnen die unnötige Burgunpark Initiative ebenso einstimmig ab.

Neuhausen am Rheinfall, 30. August 2022

Die Mitte Schaffhausen Luka Vojinovic, Präsident 076 442 8248 praesident@sh.die-mitte.ch